

Lebih Dari 1000 Orang Prakerja Terdaftar Pada Gelombang Ketiga



Memasuki gelombang ketiga sesi pendaftaran kartu prakerja di Sekretariat Bersama (Sekber) sudah mencapai 1.016 orang pendaftar.

Ketua Tim Gugus Tugas Penanganan Sosial Covid-19 Bapak Agus In’Yulius mengatakan, untuk jumlah pendaftar prakerja yang masuk sudah 1.016 orang, sementara yang sudah terverifikasi ada 580 orang yang lulus dalam pendaftaran seleksi kartu prakerja ini.

“Jadi hingga memasuki gelombang ketiga ini yang sudah terdaftar resmi dan teregistrasi di Sekber ada 1.016 orang, sementara yang lolos terverifikasi di pusat hingga gelombang kedua ada 580 orang,” kata Bapak Agus In’Yulius, Kamis (30/4).

Beliau menjelaskan, pada sesi gelombang ketiga untuk pendaftaran ada sedikit perubahan, untuk pemasukan dana bisa langsung via rekening bank BNI, sehingga pihaknya sudah kordinasi dengan pihak BNI dapat memfasilitasi pembukaan rekening rekening kartu prakerja ini.

Ia mengungkapkan, pencairan dana kartu prakerja ini sebenarnya bisa lewat 4 proses pencairan, baik lewat aplikasi ovo, Link Aja, Gopay dan rekening BNI. Jadi untuk lebih mempermudah para kartu prakerja lebih diarahkan lewat via rekening.

Pendaftaran kartu prakerja sendiri di Barsel bisa dibilang sangat antusias oleh masyarakat Barsel, mengingat lewat data yang kita terima setiap hari rata-rata ada 200 pendaftar yang dibantu proses oleh Sekber.

Sekber sendiri sangat mendukung sekali para pendaftaran terus bertambah paling tidak tembus di 3000 pemohon, mengingat jatah Barsel kalau dihitung dari jatah Kalteng 49 ribu, diperkirakan kalau dibagi rata 14 Kabupaten Barsel mendapat jatah 3.500.

“Karena itu kita sangat mendukung sekali untuk para pendaftar yang kesulitan mendaftar sendiri via online bisa ke Sekber untuk diperbantukan, karena kartu prakerja ini sangat berguna sekali selain ada uang tunjangan kita juga mendapatkan program pelatihan kerja dari pemerintah,” terang Bapak Agus In’Yulius.

(sumber : kanalkalimantan.com/barsel/is)